



六中の心

酒田市立第六中学校
学校だより 第10号
校長 斎藤 啓悦
令和3年6月2日

市・地域と連携 「防災」体制を整える

コミュニティ振興会、市、連絡員、学校合同で打合せを実施

市の防災体制の整備が進み、避難所対応として、各避難所に酒田市職員が「連絡員」として配置されており、本校も2名の方が配置されています。今年2月の震度4の地震の際にも対応していただきました。また、施設面では写真のように防災用の資機材倉庫が体育館西側に設置されました。今後、避難所で使用される資機材を保管する予定です。



5月14日には「避難所等開設」にかかる話し合いを行いました。六中がある学区の泉州コミュニティ振興会の佐藤剛会長さんと杉山武副会長さんからも出席していただいたほか、市危機管理課・企画管理課職員3名、市連絡員2名、学校側は校長・教頭が参加し、合同で行いました。

地域、市、学校が一緒になって避難所の運営に関わり、①マニュアルの確認、②一時避難場所（校舎）の鍵の対応、③新型コロナ対応の資機材の配備、④安否確認システム2への登録、などについて意見交換を行いました。



最後に校内を巡回し、食糧備蓄場所の確認、非常用公衆電話の設置場所、体育館の鍵の確認等を行いました。なお、六中は「避難所兼避難場所」に指定されています。

「教育実習」始まる 卒業生2名 がんばっています！

第2節のスタートに合わせ、地区総体前までの3週間の期間で、2名の学生が教育実習を行っています。2人とも本校の卒業生です。久しぶりの母校で、懐かしさもある中ですが、いい緊張感を持ってがんばっています。いい教師になるように生徒・教職員みんなで応援したいと思います。



★ 加藤 麟(かとう りん)先生

○教科：社会科（三浦範信先生）
学級：1年1組（三浦範信先生）
○泉小出身 大学4年生

○趣味：読書

○特技：早起き

◇六中生の印象

元気にあいさつしてくれる生徒が多い。

◇将来に向けて

生徒一人一人と関わることを通じて得た学びを今後に生かしていきたいです。



★ 御船 剛(みふね つよし)先生

○教科：保健体育科（松本孝博先生）
学級：2年3組（小林千里先生）
○富士見小出身 大学4年生

○趣味：キャンプ、スノーボード

○特技：野球、柔道

◇六中生の印象

個性豊かで熱中している何かを持っている。
みんな仲良く声をかけ合っている。

◇将来に向けて

教員を目指して頑張って勉強します。信頼してもらえる教員になれるようコミュニケーションを大切に、“聴く”ということもしっかり行っていきたいと思います。

新型コロナウイルス感染症対策 ご協力をお願いします

地区中学校総合体育大会が19日（土）20日（日）に開催されます。飽海地区の学校が臨時休校されていないこと、県の注意・警戒レベルが3以下のこととが開催条件です。（レベル4⇒検討、レベル5⇒中止）中止の場合は一度だけ延期措置をとります。7月には地区吹奏楽コンクール、県中総体も開催されます。

学校関係者（生徒及び教職員）に感染者が出た場合は、濃厚接触者を特定するため、保健所の指示に従い、休校措置になる場合もあり、休校でなくとも感染者や濃厚接触者となった場合は当然大会には参加できません。家族が感染した場合も、同居する生徒は濃厚接触者となり、大会に参加できないことが予想されます。

これまで感染防止にご協力をいただいておりますが、重ねて徹底くださるようご協力をお願いいたします。